

# Militares sublévnanse y controlan Surinam

Paramaribo, febrero 25 (UPI). Oficiales y sargentos rebeldes del ejército bombardearon en la madrugada de hoy el cuartel de la policía y derrocaron al primer ministro del gobierno democrático de Surinam, Henck Arron, matando por lo menos a cuatro personas, según informes procedentes del país.

"No hubo tiempo para luchar. Sucedió tan rápido que la policía no pudo intervenir declaró Frank Robles, gerente de un hotel en la capital de la pequeña nación de 400.000 habitantes, situada entre Brasil y la Guayana Francesa.

El primer ministro Henck Arron no se encontraba ni en su hogar, ni en su oficina y "nadie conoce" su paradero, dicen.

El presidente Johan Ferrier se encontraba en su residencia, según Robles. Agregó que varios funcionarios de gobierno estaban bajo arresto".

Según informes que llegaron a Holanda, país del que Surinam era colonia, los rebeldes formaron un Consejo Nacional Militar e hicieron un llamado a la "reorientación en el campo Socio-económico, social y moral".

El ataque se inició a las 2 A.M. hora local, cuando unos 100 ó 150 milicianos y soldados asaltaron el cuartel del ejército y se llevaron las armas. Las tropas rebeldes se apoderaron entonces de una cañonera y con ella bombardearon el cuartel de policía.

Pasa a la página 68

## Contiendas presidenciales en N. Hampshire y Minnesota

Concord, Estados Unidos, febrero 25 (AP). Hechos y estadísticas sobre las contiendas presidenciales de mañana en Nueva Hampshire y Minnesota: Nueva Hampshire, primera primaria presidencial estatal del país.

Candidatos: el presidente Jimmy Carter, el senador Edward M. Kennedy, el gobernador de California, Edmund G. Brown Jr., y dos candidatos menores, Lyndon Larouche y Richard D. Kay, son los candidatos demócratas.

Los contrincantes republicanos son George Busch, Ronald Reagan, senadores Howard Ba-

ker Jr., de Tenesi y Bob Dole de Kansas, representantes John Anderson y Philip Crane de Illinois, y John D. Connally de Texas.

Hora: Los centros de votación abren a las 06:00 EST, menos para los electores de Dixville Notch, quienes comienzan a votar a la medianoche del lunes, y cierran a las 20:00.

Electores: los 177.000 republicanos, 140.000 demócratas y 160.000 independientes inscritos. Los independientes pueden votar en una primaria u otra.

Delegados: la primaria republicana distribuirá 22 delegados.

Pasa a la página 17

## Por violencia cierran la Universidad de Antioquia

Medellín (Colombia), Feb. 25 (UPI). El gobierno local ordenó anoche el cierre temporal de la Universidad de Antioquia, la segunda en importancia del país, debido al notable ambiente de agitación que se vive en ese centro de estudios, según señalaron hoy fuentes académicas locales.

El gobernador del departamento de Antioquia, Rodrigo Uribe Echeverría señaló que la causa fundamental del conflicto son los grupos estudiantiles empeñados en fomentar la agita-

ción y perturbar el orden público en sus sedes.

Según los voceros académicos, una comisión del Consejo Universitario inspeccionó ayer las residencias estudiantiles y otros lugares en donde encontraron un arsenal especializado para la elaboración de "bombas Molotov".

Las autoridades académicas señalaron que la universidad, que tiene cerca de 20.000 estudiantes, quedará clausurada hasta el 10 de marzo, un día después.

Pasa a la página 13

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 25 (AP). La Bolsa de Valores registró amplias pérdidas hoy, resumiendo la baja de las últimas dos semanas.

Los analistas dicen que la inflación y las preocupaciones por las tasas de interés con-

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Madrid, febrero 25 (AP). Uno de los miembros de la organización separatista vasca ETA, ofrece una conferencia "en algún lugar del país Vasco"; se responsabilizaron de haber lanzado una bomba anti-tanque a las oficinas del primer ministro Adolfo Suárez.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNIDOS. Tel Aviv, Israel, febrero 25 (AP). El ministro de Defensa del Estado de Israel, Ezer Weizman (izquierda) y el ministro de Defensa egipcio Kamal Hassan Aly, se reúnen en el Aeropuerto Ben Gurión de Tel Aviv, luego de arribar Aly para una breve visita.

## Aerobús para 350 pasajeros construye Unión Soviética

Moscú, febrero 25 (UPI). La Unión Soviética presentó hoy su gigantesco avión "Aerobus" para 350 pasajeros, que cuenta con un compartimiento para equipajes, economizador de tiempo, en el que los viajeros pueden cargar y descargar ellos mismos sus valijas.

El aparato de fuselaje ancho ha estado cumpliendo vuelos de prueba al Mar Negro y Tashkent, y se espera que iniciará un servicio regular de pasajeros al lugar popular de vacaciones de Sochni el primero de junio.

El primer prototipo del IL-86 voló en 1976, y los trabajos de

construcción en serie comenzaron en 1978, en la planta de aeronáutica Vorronezk, situada en la Rusia Central.

Las autoridades de aeronáutica dejaron que los periodistas inspeccionaran uno de los aviones, pero no supieron responder cuando les preguntaron sobre la cantidad que piensan construir o cuando comenzaron a cubrir las rutas internacionales.

Ivan Razumovsky, viceministro de aeronáutica, dijo que el "Aerobus" está diseñado para absorber eventualmente una

Pasa a la página 68

## Afganos nunca vivirán bajo los rusos dice Cnel. Sarwrr

Islamabad, Paquistán, Feb. 25 (UPI). El coronel Mohammed Sarwrr, un ex comandante del ejército y agregado militar de Afganistán, espera regresar a su país "para reunirse a los rebeldes musulmanes, Mujahedeen para combatir a los rusos".

"Es posible que todos los afganos mueran, pero nunca vivirán bajo los rusos", dijo Sarwrr, quien desertó a Paquistán por su odio contra los soviéticos que invadieron su patria y contra el gobierno del presidente Babrak Karmal, instalado por Moscú.

"El pueblo afgano nunca ha gustado de los rusos. Quieren echarlos a patadas del país", declaró Sarwrr a UPI, en una entrevista ofrecida hoy.

Sawrr habla amargamente cuando hace un recuento de los acontecimientos que rodean el golpe que derribó al presidente Sadar Mohammed Daud en 1978. Trajo un gobierno marxista que ha sido manchado con otros golpes de estado sangrientos.

"Los rusos mataron a Daud", dijo, nunca han sido amigos nuestros: nunca nos han ayudado".

Sawrr se encontraba en Moscú con su esposa, que estaba encinta esperando su undécimo hijo cuando murió Daud.

Afirma que fue un general ruso que identificó como Gzgralov "fue quien planeó el golpe".

El oficial afgano explicó así mismo que los afganos nunca

Pasa a la página 17

## Con los juristas de Irán reúnese comisión de ONU

(Por United Press International), febrero 25. La comisión investigadora de las Naciones Unidas tuvo hoy dos reuniones con juristas iraníes en medio de crecientes esperanzas de que al grupo se le permita entrevistarse con los 50 rehenes norteamericanos, contrariamente a los recientes comentarios hechos por los líderes iraníes.

Pese a las declaraciones intransigentes de los últimos días, el vocero del Departamento de Estado, Hodding Carter, previno sobre la imprudencia de cifrar el optimismo sobre pa-

labras que provengan de los líderes iraníes.

El vocero no comentó directamente una declaración del líder religioso islámico y hombre fuerte del régimen, el Ayatollah Ruhollah Khomeini, que se elija un Parlamento iraní en abril.

"Uno de los puntos de referencia es la resolución de la crisis entre Irán y Estados Unidos. Nuestra posición es que una de las cosas centrales a la crisis involucra la liberación de los rehenes", declaró el vocero Carter.

Pasa a la página 68



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTUAN POLICIAS. Roma, febrero 25 (AP). Un vehículo blindado de la policía atraviesa una cortina de humo y llamas que surgen de los puestos de floristas, que fueron incendiados cuando la policía disper-

só a manifestantes que realizaron una marcha en memoria de Valerio Verbanò, militante que fue acbillado a tiros.